
ACTA DE COMISIÓN AMBIENTAL LOCAL 

ACTA N° 75 

SUBGERENCIA DE DESARROLLO AMBIENTAL 

En Miraflores, siendo las 11:00 hrs., del día 09 de setiembre del 2020 a través de la 

aplicación ZOOM se dio inicio de la sextagésima quinta sesión de la Comisión Ambiental 

Local, con los siguientes miembros: 

• Doris Aspiazu Arévalo, Subgerente de Desarrollo Ambiental 

• Nicolas Kisic Beltran, representante de la Junta Vecinal (14) 

• Judith Carhuancho Pocahuala, representante de Fundación Rústica 

• Vanessa Pabón Aramayo, representante del Restaurante Punta Sal 

• Miguel Antonio Fernández Sampedro, representante Universidad Científica del Sur  

• Keila Fonseca, representante del Centro Municipal Santa Cruz 

• Fatima Baltodano Ochoa, representante de Aquafondo. 

• Mariela Canepa, representante de WWF  

Así como el equipo técnico de la Subgerencia de Desarrollo Ambiental: 

• Carlos Victor Augusto Jara Granda, Coordinador de Ciudadanía y Educación 

Ambiental  

• Katherine Montes Tupia, Coordinadora de la Subgerencia de Desarrollo Ambiental 

• Diego Cano López, Encargado del Plan de Educación, Cultura y Ciudadanía 

Ambiental - EDUCCA 

 

Doris Aspiazu Arévalo, da por iniciada la sesión de la Comisión Ambiental Local de 

Miraflores, en el cual se desarrollará los siguientes temas: 

Agenda: 

 Ecoeficiencia Institucional – 2da Etapa 

 Reactivación del Programa Basura que no es Basura 

 Aprobación del Acta No 74 

 
 

Iniciando la ponencia del informe, Carlos Victor Augusto Jara Granda, realizó la explicación 

referente a la Ecoeficiencia Institucional en las sedes municipales, mencionando como se 

desarrolló estas buenas prácticas ambientales desde el año 2019, de la misma forma, 



manifestó los trabajos elaborados en esta segunda etapa de la labor en mención, resaltando 

las siguientes acotaciones: 

 Hemos liderado el ranking de ecoeficiencia institucional (realizado por el MINAM) a 

lo largo del 2020, teniendo 15 gobiernos locales participantes . 

 Todas nuestras sedes participan en el programa de ecoeficiencia, implementando 

mensajes virtuales y viniles en espacios estratégicos referentes a las buenas 

prácticas ambientales. 

 Contamos con un Sistema de Gestión Documental Electrónico, evitando el uso 

innecesario de papel, efectuando firmas digitales en los documentos. 

 Implementamos Lineamientos de Compras Públicas Sostenibles. 

 Reportes continuos en Aplicativos Web de Ecoeficiencia 

De la misma forma, Katherine Montes Tuppia, expuso los trabajos realizados para la 

reactivación del programa de reciclaje municipal “Basura que no es Basura”, comentando 

la autorización del ministerio del ambiente, el cual es el ente rector, y del ministerio de salud, 

presentando a esta entidad un plan de vigilancia, prevención y control frente al Covid – 19 

en el trabajo. 

De esta manera, se capacita constantemente a las asociaciones de recicladores con las 

que trabajamos referente a este tema. 

Dando seguimiento al acondicionamiento del centro de acopio para una adecuada gestión 

de los residuos aprovechables 

Así mismo, frente a la coyuntura actual el sistema de inscripción al programa ha sido 

renovado y todo el proceso es por medios digitales, teniendo una gran acogida por parte de 

los vecinos ya que se registraron más de 200 nuevos vecinos inscritos en el programa en 

mención.  

Finalizada la presentación, Judith Carhuancho y Nicolas Kisic, dieron sus observaciones y 

recomendaciones referentes a lo expuesto. 

Acotando a lo expuesto, la representante del Centro Municipal Santa Cruz, Keila Fonseca, 

expresó trabajar en conjunto con los Jóvenes Miraflorinos que están interesados y 

dispuestos a participar en los talleres a futuro 

 

Acuerdos del Acta N° 75: 

• Se aprueba por unanimidad el Acta N° 74. 

• Se aprueba por unanimidad la firma del Acta N° 75 para su firma en la próxima 

reunión. 

. 

 

 



 


